
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Bauausschusses der Stadtvertretung der Reuterstadt Sta-
venhagen 

vom 12.04.2023

Top 4 Anfragen der Mitglieder

4.1 Herr Wolff: In der Gartenanlage am Tannenweg herrscht Unordnung durch Abfälle und 
Sperrmüll in den Gärten.
Frau Jakel: Am Sonnabend, den 22.04.2023, werden an der Schranke am Tannenweg Contai-
ner bereitgestellt. Die Gartenbesitzer werden vorab darüber informiert. 

4.2 Herr Wolff: Ebenfalls in der Gartenanlage am Tannenweg gibt es in einzelnen Gärten Miss-
stände bei der Tierhaltung. 
Frau Jakel: Das Veterinäramt hat die Gärten bereits mehrfach kontrolliert und keine Mängel 
festgestellt.

4.3 Herr Gäde: Gibt es Pläne wie es mit dem Kleinbahnhof in der Malchiner Straße weitergehen 
soll?
Frau Michael: Der Kleinbahnhof gehört noch zum Bundeseisenbahnvermögen. Die Bahn wurde 
mehrfach durch die Verwaltung angeschrieben, leider gab es keine Reaktion. 

4.4 Herr Kunisch: Während der Ortsteilbegehung in Stavenhof wurde der Zustand eines Bau-
mes bemängelt. Ist dieser Baum kontrolliert worden?
Frau Michael: Die Frage wird an den Bauhof weitergegeben.

4.5 Herr Wickel: Wird der Schaden an der Straßenbeleuchtung im Wald nach Pribbenow repa-
riert? 
Frau Michael: In der Stadtvertretersitzung vom 09.03.2023 wurde darüber informiert, dass die 
Beleuchtung nicht mehr repariert werden soll.

4.6 Herr Wickel: Der Baum am Driftweg, welcher vom Bauhof aufgearbeitet wurde, ist in einem 
nicht akzeptablen Zustand. Der Baum muss dringend nochmal kontrolliert werden. 
Frau Michael: Die Information wird an den Bauhof weitergegeben. 
 
4.7 Herr Wickel: Gibt es Fördermöglichkeiten zum weiteren Ausbau der E-Mobilität im Zusam-
menhang mit Straßenbaumaßnahmen?
Frau Michael: Aktuell ist keine Förderung möglich. Zurzeit läuft eine Studie zu Ladesäulen auf 
dem Netto-Parkplatz am Scheunenweg. Dies wäre ein dritter Standort für Ladesäulen im Stadt-
gebiet. Des Weiteren ist ein eventueller Standort in der Hanne-Nüte-Strat angedacht.  

4.8 Herr Wickel erkundigt sich nach dem aktuellen Stand in der Zweifeld-Turnhalle.
Frau Michael: Am Mittwoch vor Ostern wurde die Halle auf Keime untersucht. Die Messergeb-
nisse liegen noch nicht vor.

4.9 Herr Dumjahn: Gibt es neue Informationen über die Funkstörungen in der Basepohler 
Straße?
Frau Jakel: Das Problem könnte mit dem Digitalen Radioempfang (DAB) zusammenhängen. Es 
wäre zu prüfen ob das Problem auch beim Radioempfang über UKW besteht.
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